



Pièces	9 Pièces
Superficie	270 m²
Référence	02076
Prix	1 990 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Saint-raphaël – santa lucia à quelques pas de la mer, du port, des commerces et du centre-ville, cette élégante villa bourgeoise des années 1920 séduit par son architecture belle époque, son charme intemporel et ses généreux volumes. Entièrement rénovée avec soin, elle allie le cachet de l'ancien au confort contemporain. Baignée de lumière grâce à son exposition plein sud, la demeure offre une vaste réception ouverte sur une terrasse couverte, une cuisine semi-ouverte, ainsi que cinq chambres en suite, dont une magnifique master avec terrasse privative de 21 m² et aperçu mer. Le rez-de-jardin ...

Saint-raphaël – santa lucia just steps away from the sea, the marina, shops, and the town center, this elegant 1920s villa captivates with its belle époque architecture, timeless charm, and spacious interiors. Meticulously renovated, it seamlessly blends period character with contemporary comfort. Bathed in light thanks to its south-facing aspect, the residence features a vast reception area opening onto a covered terrace, a semi-open kitchen, and five en-suite bedrooms—including a magnificent master suite with a private 21 m² terrace and a glimpse of the sea. The garden level houses a family ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard, 83120 Sainte Maxime - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

